

Konzerte des Amaryllis Quartett

Amaryllis- Quartett

Das Amaryllis-Quartett spielt regelmäßig in Konzertreihen und auf Festivals in Deutschland und in der Schweiz. Außerdem gewannen die Musiker im April 2005 den 1. Preis beim Internationalen "Charles Hennen Concours" in den Niederlanden. Das Jahr 2011 war ein besonders erfolgreiches für die vier Musiker. Schon im Borciano Wettbewerb in Italien belegten sie mit 2 anderen Quartetten den ersten Platz und gewannen 4 Wochen später den internationalen 6. Melbournner Kammermusikwettbewerb.

Das Quartett spielte bis 2016 in dieser Besetzung: Gustav Frielinghaus und Lena Wirth, Violinen, Lena Eckels, Viola, und Yves Sandoz, Violoncello. Von April 2007 an spielt die Bratscherin Lena Eckels eine Uilderks Bratsche nach Gasparo da Saló. Besuchen Sie doch auch die Website des [Amaryllis-Quartetts](#)

Im Sommer 2016 trennten sich die Wege vom Amaryllis Quartetts und Lena Eckels, die sich nun ihrer Lehrtätigkeit und zahlreichen Kammermusikprojekten widmet.

Hier ein Video des Amaryllis-Quartetts:

Konzert Termine

Aktuell sind keine Termine vorhanden.